# NORMATIVA DE LA ESCUELA DE CENTRO CANINO NUBE 2023-2024

Esta normativa es de obligado cumplimiento para todos los alumnos, actuales y potenciales, de la Escuela de Centro Canino NUBE.

Su cumplimiento será necesario para el correcto funcionamiento de la escuela.

# <u>ORGANIZACIÓN DEL ALUMNADO</u>

Los alumnos se distribuirán por grupos de trabajo.

En este curso existen **6 grupos de trabajo**, de los cuales 5 son de obediencia y 1 de nariz. Sus horarios son los siguientes:

G1-Sábado (10.00-11.00)-Obediencia

G2-Sábado (11.00-12.00)-Obediencia

G3-Sábado (12.00-13.00)-**Obediencia** 

G4-Sábado (13-00-14.00)-**Obediencia** 

G5-Domingo (10.00-11.00)-**Cachorros** 

G6-Domingo (11.00-12.00)-Nariz

A cada alumno le será asignado un grupo de trabajo, el cual comenzará en Septiembre y finalizará en Mayo. En caso de querer asistir por primera vez a clase en meses posteriores a Septiembre deberá hacer una reserva de 25 euros para asegurar su plaza.

Las clases se realizarán SIEMPRE independientemente de las condiciones meteorológicas existentes y sólo se anularán en casos de fuerza mayor. Para ello, se dará al alumno la previsión meteorológica del día de clase para que actúe en consecuencia en cuanto vestimenta, calzado y protección que pueda necesitar.

En caso de no poder asistir a una o varias sesiones en el mes que cursa no habrá posibilidad de recuperarlas otro día del mes, pero sí en el mismo día en otro grupo diferente siempre y cuando haya disponibilidad de plazas. Para ello es fundamental avisar al profesor por parte de todos los alumnos de las posibles faltas a clase como muy tarde el jueves de cada semana.

<u>Se requiere puntualidad</u> en el alumnado para no interferir en el trabajo de sus compañeros. El alumno que llega tarde a clase, además de interferir y desconcentrar al resto de sus compañeros, disfrutará de menos tiempo de clase que <u>no recuperará</u> en el turno del grupo siguiente.

Es fundamental por esta razón que el alumno llegue a la zona de la pista de trabajo con <u>5 minutos de antelación a su horario</u>, no antes ni después para evitar interferencias con sus compañeros.

Se mantendrá la prohibición de fumar dentro del recinto.

Los perros de los alumnos deberán ir atados en todo momento dentro del recinto de NUBE, debiendo venir a clase con sus

necesidades fisiológicas realizadas para <u>evitar marcajes de orina</u> <u>y heces dentro de la pista de trabajo</u>. Sólo podrán ser soltados dentro de la pista cuando especifique el profesor.

Los alumnos y sus perros deberán estar localizados en las zonas de espera que hay alrededor de la pista de trabajo. <u>Está prohibido moverse de esa zona para evitar distracciones en los compañeros.</u>

En el curso 2023-2024 se realizará una <u>evaluación continua del</u> <u>alumnado</u> basándose en la asistencia, técnica y compromiso. Al final del curso, si así lo requiere el alumno, el profesor entregará un informe personalizado del trabajo realizado durante el curso, mostrando aspectos mejorados y aspectos a mejorar.

En caso de que uno de los perros del grupo presente una **enfermedad infecto-contagiosa** deberá ser comunicada al profesor de manera urgente para tomar medidas al respecto.

Las perras que presenten <u>el celo</u> podrán asistir a clase pero siempre avisando al profesor, por si hubiera que realizar algún cambio.

<u>Centro Canino NUBE se reserva el derecho de admisión y</u> <u>expulsión de alumnos.</u> En éste último caso se hará de manera inmediata bajo las siguientes circunstancias:

- -El no cumplimiento de esta normativa
- -Falta de respeto al profesor y compañeros
- -Falta de respeto a los perros mediante insultos o golpes
- -Uso de materiales dañinos hacia los perros
- -Falta de puntualidad de manera reiterativa

-Irregularidades en la forma de pago de la cuota

Todos los alumnos se incorporarán a un grupo de WhatsApp en el que se pondrá información referente a las clases de la escuela. Este grupo de WhatsApp será participativo, con lo que si el alumno quiere contestar al profesor a alguna información dada por éste, lo hará de manera pública o privada. En caso de no querer intervenir en él hay que comunicarlo al profesor. Si se abandona la escuela el administrador dará de baja al alumno en este chat. El profesor se reserva el derecho de cambiar la modalidad del grupo de WhatsApp de participativo a no participativo en caso que considere que los alumnos llegaran a faltarse el respeto en sus conversaciones.

### TARIFAS DEL CURSO 2023-2024 (para alumnos de NUBE)

Las tarifas del curso 2023-2024 son las siguientes:

Reserva de 25 euros es de carácter voluntario y dará derecho al alumno a mantener su plaza en un grupo de trabajo durante un mes de ausencia. Tras ese mes de ausencia se dará por vacante su plaza en el grupo de trabajo correspondiente. Sin esta reserva no se garantiza la plaza en ningún grupo de trabajo.

## Grupos de Obediencia y Nariz: 4 ó 5 sesiones al mes

Equipo 1 perro + 1 guía =50 euros/mes

Equipo 2º perro + 2º guía (dentro de la misma unidad familiar)= 80 euros/mes

\*Duración de la sesión 1 hora

#### **FORMA DE PAGO**

Para evitar los desagradables incidentes ocurridos en anteriores cursos a la hora de realizar los pagos de las cuotas mensuales de los grupos de trabajo correspondiente al curso 2023-2024, se realizarán dentro de las dos siguientes modalidades:

Pago anual: una única cuota de **450 euros** correspondientes a los 9 meses de duración del curso (se realizará en Septiembre, al comienzo del curso). En el caso de tener un segundo perro sería un importe de **720 euros** 

Pago trimestral: tres cuotas de **150 euros** correspondientes a los 9 meses de duración del curso (se realizarán en la primera clase de los meses Septiembre, Diciembre y Marzo). En el caso de tener un segundo perro sería un importe de **240 euros** 

Todos los pagos se harán en **EFECTIVO** y será entregado un recibo de la cuota pagada el fin de semana siguiente al pago.